LaPolíticaOnline



La 4T logró la aprobación sin cambios del primer Presupuesto del gobierno de Sheinbaum

Fue una sesión tensa en el Congreso, en donde la oposición no logró cambios en el proyecto de Ramírez de la O.



Al centro Ricardo Monreal

Alrededor de 12 horas duró la sesión en el Pleno del Congreso para aprobar el primer presupuesto del gobierno de Claudia Sheinbaum la madrugada de este jueves, el cual fue aprobado sin cambios significativos, pero una muy tensa sesión.

Morena y los partidos aliados sumaron 349 votos a favor, en tanto que los partidos de la oposición, integrada por los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y Movimiento Ciudadano sumaron129 votos en contra, quienes además inscribieron mil 029 reservas, pero ninguna fue aceptada.

Aunque sí hubo reasignaciones para reponer el presupuesto a universidades, así como aumentar recursos al Ejército, Infraestructura y Cultura, lo que implicó recortes a organismos autónomos, como el INE o el INAI.

PERIÓDICO

LaPolíticaOnline

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13-12-24

LEGISLATIVO



El Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025 consta de una bolsa de 9.3 billones de pesos, el cual supone un financiamiento por 8.056 billones de ingresos presupuestarios y deuda.

En materia de gasto programable, se destinan 6.4 billones, los cuales incluyen 2.7 billones para gasto no programable, que contempla rubros como el costo financiero de la deuda, participaciones a entidades federativas y municipios, y asignaciones destinadas a cubrir las erogaciones devengadas y pendientes (Adefas).

Además, El Presupuesto 2025 destinará una bolsa de 835.706 millones a 17 programas sociales prioritarios, un monto que representa 9% del total del presupuesto para el próximo año.

Este presupuesto contempla un crecimiento del Producto Interno Bruto por entre 2 y 3% para el próximo año, una estimación que sobrepasa las proyecciones del consenso del mercado, pero que los funcionarios de Hacienda defienden ante la proyección de que la demanda interna seguirá fuerte y descartan recesión en Estados Unidos.

La sesión fue tensa y no faltaron los insultos y golpeteos entre los partidos oficialistas y de oposición, estos últimos en particular reclamaron que se trató de un presupuesto "clientelar" y reprocharon principalmente recortes en materia de salud.

Morena, por su parte, defendió el proyecto. Uno de los defensores fue Ricardo Monreal, quien aseguró que el presupuesto tenía el respaldo de la gente, pues no hubo manifestaciones en el marco de su aprobación.

La 4T logró la aprobación sin cambios del primer Presupuesto del gobierno de Sheinbaum